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令和 3（2021）年 4月市長臨時記者会見の概要と質疑応答 

  
 

令和 3（2021）年 4月 23 日（金曜日） 

  午後 6時 15 分～6時 33 分 

  柏崎市役所多目的室  

 

1 発表事項 

 
市内での新型コロナウイルス感染症患者（市内 56、57 例目）の発生について 

（主管：防災・原子力課） 

4 月 22 日に、市内で新型コロナウイルス感染症患者が新たに 1名確認されました。 

また、本日 4月 23 日に、新たに 1名確認されました。 

市内 56 例目は、柏崎市居住の 40 歳代会社員の男性です。4 月 22 日に市内 54 例目の接触

者として PCR 検査を実施し、陽性が判明しました。現在の症状は、咳が出ているとのことで

す。 

市内 57 例目は、柏崎市居住の 40 歳代飲食店従業員の女性です。4 月 22 日に市内 54 例目

の濃厚接触者として PCR 検査を実施し、本日、陽性が判明しました。現在の症状は、咳が出

ているとのことです。 

この方は、アクアパークにも出入りをしているとの報告を受けていますので、アクアパー

クは本日からあさってまで休館とします。ホームページではすでに告知しています。なお、

この方は水球関係者ではありません。ご家族にはすでに PCR 検査を受けていただきました。 

また、ご家族の中には、お子さんもいらっしゃいますので、そのお子さんが通っている学

校の、そのお子さんが属する学年には自宅待機をお願いしています。当該校に併設している

児童クラブはあさってまでお休みすると連絡させていただきました。 

当該校のみならず、市立の小・中学校の児童生徒全員の保護者に、もしお子さんに発熱な

どの体調の変化があった場合、すぐに担任の先生などに連絡するようにメールを出します。

これは、昨年発生した小学校のクラスターの事例を踏まえて、念のために行うものです。 
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2 質疑応答 

記者：2人とも市内 54 例目の関連ということだが、同居の有無など関係性を伺いたい。 

 

市長：市内 56 例目は市内 54例目のご家族ではないということで、濃厚接触者ではなく接触

者だと承知しています。市内 57例目は市内 54 例目の濃厚接触者ですが、詳細は承知してい

ません。 

 

記者：感染ルートは把握できているのか。 

 

市長：保健所がすでに確定作業に入っていると承知しています。市内 54 例目は柏崎市に住ん

でいますが、勤務先は市外で、市外の感染者の濃厚接触者でした。 

 

記者：市内 57 例目のお子さんは 1人か。 

 

市長：2人だと承知しています。 

 

記者：小・中学校の種別を伺いたい。 

 

市長：上のお子さんと下のお子さんはそれぞれ違う学校に通っているとだけ申し上げさせて

いただきます。 

 

記者：違う学校というのは、例えば、上のお子さんが中学校で下のお子さんが小学校という

認識でよいか。 

 

市長：特定される恐れがありますので、これ以上は申し上げられません。 

 

記者：同学年のお子さんたちが自宅待機とのことだが、対象となる人数や期間を伺いたい。 

 

市長：人数は数十人の単位です。市内 57 例目のお子さんの PCR 検査の結果が明日以降に出ま

すので、今のところ、念のためにあさってまでとさせていただきます。 

 

記者：学年閉鎖のようなかたちになるのか。 
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市長：本日は金曜日ですので、日曜日まで学校開放のようなものはしないということになり

ます。上のお子さんと下のお子さんの学年には自宅待機をしていただきたいと連絡しました。

それとは別に、市立の小・中学校の児童生徒全員の保護者に連絡をします。 

 

記者：濃厚接触者の場合、数日の待機では済まないと思うがその辺りはどう考えているか。 

 

市長：市内 57 例目のお子さんは濃厚接触者なのでそうなりますが、その学年全員がそうでは

ありません。 

 

記者：本日は市長が防災行政無線で話すのか。 

 

市長：はい。 

 

記者：臨時記者会見を行った場合には市長が話すのか。 

 

市長：濃厚接触者の濃厚接触者のように連鎖がある場合には機械音声で行いますが、全く別

の事案で複数人出た場合などには、私の判断で私自身が放送させていただきます。基本的に

は臨時記者会見を行う場合には私自身がお話しします。 

 

記者：市内での感染が増えているが、柏崎市での変異株の情報は入ってきているか。 

 

市長：承知している限りでは、柏崎市内で変異株の感染者が出たという報告はありません。

しかし、ここ 1週間から 10 日ほどの事例の元をたどると、市外で発生したクラスターから派

生したものが柏崎に及んでいるという部分がありますので、非常に心配しています。 

 

記者：もし変異株が柏崎市に入ってきた場合、市民にも知らせてもらえるのか。 

 

市長：それは県の領域だろうと思いますので、県が発表すれば私どもも発表させていただき

ます。 

 


